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Compte-rendu de la 5e réunion du conseil d’établissement 2023-24 tenue 

le mardi 28 mai 2024 à 18 h 30 à l’école Courval. 
 

 
Étaient présents :   

Madame Anik Boulianne 
Madame Julia Bilodeau 
Madame Valéry Dion 
Madame Dorothée Gagnon 
Madame Eliane Jobin 
Madame Edith Matte 
Madame Nadia Pascal 
Madame Andrée-Anne Savard 
Madame Brigitte Goyette 
Madame Julie Fortin 
 

Étaient absents : 
Monsieur Jean-Sébastien Bérubé 
Madame Julie Bérubé 
Madame Marie-Eve St-Pierre 
Madame Nathalie Germain 
Madame Mathilde Pageau 
 

1. Ouverture de la réunion, mot de bienvenue et constatation du quorum 
 

Le quorum est constaté. 
 
Madame Julia Bilodeau déclare l’ouverture de la réunion à 18h35 et souhaite la bienvenue 
à tous. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Julia Bilodeau fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
Ajout du point 7.3.2 Course du d’Artagnan.  
 
Dorothée Madame Éliane Jobin propose, et madame Dorothée Gagnon seconde, d’adopter 
l’ordre du jour, avec l’ajout proposé. 
 

Résolution 28/ CE 2023-24 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 



PROCÈS-VERBAL 

CE – École de Neuville  Page 2 sur 5 

3. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal de la réunion 
du 24 avril 2024 

 
Madame Julia Bilodeau informe les membres que le procès-verbal de la réunion du 24 
avril leur sera envoyé par courriel dans les prochains jours et que son adoption sera faite 
lors de la prochaine rencontre.  
 

4. Période de questions du public 
 

Il n’y a pas de représentant du public présent. 
 

ADOPTION 
 

5. Règles de fonctionnement du service de garde 24-25 
 
Madame Andrée-Anne Savard présente le nouveau document des règles de 
fonctionnement du service de garde pour l’année scolaire 2024-2025.  
 
Un membre se questionne sur les règles s’appliquant à la prise de médicament à l’école, 
particulièrement ceux utilisés sur une courte durée dont aucune prescription médicale 
n’est pas disponible (ex.: médication en vente libre comme du rince-bouche). Une 
validation de l’existence d’une politique encadrant l’administration / prise de médication 
au service de garde et à l’école sera faite.  
 
Madame Valérie Dion propose et madame Brigitte Goyette seconde, d’approuver les 
règles de fonctionnement du service de garde telles que présentées.  
 

Résolution 29/ CE 2023-24 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
APPROBATION 
 

6. Demande pour les activités et sorties scolaires 
 

Aquarium de Québec 
Endroit : Aquarium de Québec – 1675, avenue des Hôtels 
Classes : Préscolaire 4 ans et 5 ans (4 classes) 
Enseignants : Mesdames Geneviève, Chantal B., Karen et Kim 
Objectif : Cette activité permet principalement de développer la compétence 

5 : construire sa compréhension du monde. Les élèves pourront 
observer, explorer et manipuler la faune aquatique. Ils pourront 
également développer leur motricité globale et leur autonomie 
dans le parcours Arbre en Arbre adapté pour les jeunes de 6 ans. 

Date : 11 juin 2024 
Coût : 783 $ 
Financement : Mesure 15186 – Sortie en milieu culturel 
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Madame Éliane Jobin propose, et madame Brigitte Goyette seconde, d’approuver la tenue 
de l’activité telle que présentée. 

Résolution 30A/ CE 2023-2024 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 
 

Aquarium de Québec 
Endroit : Aquarium de Québec – 1675, avenue des Hôtels 
Classes : 1er cycle – École des Bourdons 
Enseignants : Mesdames Chantal T., Valérie T., Dorothée et Marie-Julie 
Objectif : Les élèves pourront observer, explorer et manipuler la faune 

aquatique. Ils approfondiront leurs connaissances sur le sujet et 
découvriront les animaux aquatiques que l’on retrouve ici et 
ailleurs. 

Date : 11 juin 2024 
Coût : 1711,40 $ 
Financement : Mesure 15186 – Sortie en milieu culturel 

 

Madame Anik Boulianne propose, et madame Brigitte Goyette seconde, d’approuver la 
tenue de l’activité telle que présentée. 

Résolution 30B/ CE 2023-2024 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. INFORMATIONS 
 

7.1 De la présidente 
 
Madame Julia Bilodeau n’a aucun point d’information.  

7.2 De la direction 
 

7.2.1 Affectation de la direction 24-25 
 
Madame Andrée-Anne Savard informe les membres du conseil d’établissement 
qu’elle a été nominée au poste de directrice pour l’école des Bourdons-Courval 
pour 2024-2025. Le poste de directrice adjointe sera occupé par madame Katia 
Morasse à 60%. Madame Julie Bérubé, directrice adjointe, a été nommée 
directrice d’une autre école primaire de notre centre de services.  

 
 

7.2.2 Sécurité des élèves 
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Les caméras de surveillance sont installées à l’école des Bourdons, mais pas 

encore à Courval. Il est prévu que celles de Courval devraient être installées à la 

fin mai, selon la température. Elles ne sont pas encore en fonction. 

 

La traverse piétonne localisée sur la route 138 devant l’école Courval est 

maintenant fonctionnelle.  

 
7.2.3 Plan d’action du projet éducatif 
 
Madame Andrée-Anne Savard présente le plan d’action du projet éducatif pour 
2024-2025. 

7.3 Du personnel de l’école 
 

7.3.1 Résultats du sondage SÉVI 
 
Madame Andrée-Anne Savard présente les résultats du sondage SÉVI.   

• Il y a 154 élèves de 4e à 6e année qui ont complété le sondage en avril et 

mai.  

• Il y a 5% des élèves sondés qui se disent victimes d’intimidation.  

• Le sentiment de sécurité a légèrement diminué (2%).  

• Les élèves mentionnent en majorité que les adultes témoins de gestes de 

violence ont toujours ou souvent fait quelque chose pour les aider.  

• Nous notons une augmentation de la violence verbale et sociale.  

• Les endroits où se produisent davantage les gestes de violence sont dans 

la cour de récréation et dans les locaux du service de garde.   

• Tous les élèves qui mentionnent avoir été intimidés l’ont révélé à un 

adulte ou à un ami. 

• L’empathie des élèves témoins de gestes de violence ou d’intimidation a 

augmenté de 20% et davantage d’élèves ont reçu de l’aide de leurs pairs. 

7.3.2 Course du d’Artagnan  
 
L’expérience a été appréciée des enfants, des parents et du personnel. 

L’organisation a permis aux enfants de s’encourager les uns les autres et aux 

parents et grands-parents de participer.  

7.4 De la responsable du service de garde 
 

7.4.1 Programme d’activités 
 

Madame Andrée-Anne Savard présente le programme d’activités du service de 
garde. Celui-ci est en lien avec les objectifs du projet éducatif de l’école. 
  

 

7.5 De la représentante au comité de parents 
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En l’absence de Madame Julie Fortin, le point sera traité lors de la prochaine 
rencontre.  

7.6 De la représentante de la communauté 

Aucun mot de la représentante de la communauté.  

8. Retour sur l’opinion du public 
 

Aucun retour à faire. 
 

9. Affaires diverses 

9.1. 5 à 7 Bière et fromage de la Fondation Bourdons/Courval 
 

Rappel de la tenue du 5 à 7 Bière et fromage de la Fondation Bourdon/Courval 
qui aura lieu ce vendredi 31 mai 2024. Il ne reste que quelques billets 
disponibles.  

10. Levée de l’assemblée 
 
Madame Eliane Jobin propose la levée de l’assemblée à 19 h 53. 

 
Résolution 31 / CE 2023-24 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
 

Julia Bilodeau, présidente  Andrée-Anne Savard, directrice 
 


